

Kerzouar. Ils découvrent les « métiers verts »



Les élèves de troisième du collège de Kerzouar en visite dans la ferme Cloître, en Plouarzel.

Un groupe de 17 élèves de troisième du collège de Kerzouar, accompagné de leur enseignant en technologie, Bernard Kerbrat, a visité, jeudi, l'élevage laitier du Gaec de Kerdavezan, en Plouarzel. Ce type de visite est prévue dans le cadre du dispositif « Découvrez les métiers verts », proposée en partenariat avec la chambre d'agriculture de Bretagne. La famille Cloître, spécialisée dans l'élevage de vaches laitières depuis trente ans, fait partie des 23 fermes qui ouvrent leurs portes grâce à

l'association Agriculteurs de Bretagne. Ils ont organisé un circuit en deux sous-groupes permettant de présenter aux élèves tous les aspects du métier. Le troupeau entier des vaches laitières, le taureau, les génisses et les veaux était bien à l'abri dans les étables spacieux et lumineux, protégé contre le vent, le froid et l'humidité hivernale. Les nouvelles techniques de traite et de l'alimentation facilitent le pesage et le dosage, grâce à la programmation numérique.

Des conditions de travail nettement améliorées

Par la démonstration des gestes et postures de travail et des machines et outils utilisés, les éleveurs ont mis en évidence que leurs conditions de travail sont agréables et accessibles pour les femmes comme pour les hommes. « Les collégiens ont apprécié cette journée afin de découvrir les facettes du métier d'éleveur », précise Yann Primo, de la Chambre d'agriculture du Finistère.